

*Le président cubain dénonce
l'assassinat de journalistes en
Palestine*



Image d'illustration

La Havane, 17 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé dimanche son rejet de l'assassinat de près de 20 journalistes par l'armée israélienne dans les territoires palestiniens depuis le 7 octobre.

Dans sa dénonciation à travers le réseau social X, le président a assuré que pour chaque journaliste assassiné à Gaza, des milliers d'autres utiliseront leurs nobles instruments de travail comme des armes pour dénoncer les crimes d'Israël.

Dans le même temps, M. Díaz-Canel a affirmé que les reporters de ce scénario de guerre continueront à dénoncer la complicité du gouvernement américain qui, par son veto honteux au Conseil de sécurité de l'ONU, prolonge le génocide à Gaza.

Selon les rapports des organisations non gouvernementales, en seulement deux mois, 17 journalistes ont été massacrés dans la bande de Gaza suite aux bombardements systématiques de la population civile palestinienne.

Depuis l'escalade du conflit le 7 octobre, les médias et les organisations humanitaires ont dénombré plus de 20 000 Palestiniens tués par les incursions sionistes, dont quelque 6 000 enfants (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342356-le-president-cubain-denonce-lassassinat-de-journalistes-en-palestine>



Radio Habana Cuba